

L'accession en vitrine

La Maison Abordable®, c'est un réseau de constructeurs qui travaille avec les collectivités locales pour proposer des maisons de qualité à des prix très compétitifs. Il est ainsi possible de faire construire pour 150 000 € terrain compris ! Pour mettre en valeur son offre, montrer son savoir-faire et ses nombreuses innovations, le réseau vient de rénover son site web. Plus moderne, plus convivial, plus riche en informations et en conseils, il permet de tout savoir sur ce mouvement constructif appelé à gagner du terrain partout en France. www.lamaisonabordable.fr



Maisons Delacour